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Salvadoreña Muel'ie en 
Accidente en N. York 

Aida Cristina Torres. de 
velnllcinco años, salvado
reña. hija del profesor 
Luis Joaquín Torres, mu
rió en un accidente de 
tránsito el viernes por la 
noche en las afueras de 
Nueva York . 

La señorita Torres tenia 
trece años de vivi r en Es
l ados Unidos. hacia donde 
viajó muy pequeña. Allá se 
habla form ado y all á tra
bajaba. Resldia al lado de 
familiares suyos. 

El viernes por la noche. 
dicen los informes, hubo 

Convención 
de Zapateros 
Inauguran hoy 

Hoy se inaugur.a ·en el 
Gimnasio Nac ion al la 
"Primera Convención Na
cloryal de Zapateros". . · 

~"""""C." El evento es auspiciado 

INCENDIO EN BODEGAS DE SIMAN. - Un incendio de grandes propor- ~~~~ y~ri~:(¡i~t~~a~~~: 
clones se registró el sábado por la noche en las bodegas de Constructora Si- doreño de Fomento Coope-

mán. calle a San Ramón. de Mejicanos. Se dijo que el fuego pudo haber rativo, INSAFOCOOP. con 

empezado ac¡;identalmente, y que se propagó con facilidad debido a que en el porpósilo de superar en 

las bodegas /iapía líquidos inflamables. Los daños son cuant iosos. según se lodo lo que sea posible al 

confirmó en el sitio del siniestro. Aparecen algunos empleados colaboran- gremio de zapateros. 
do en el control del fuego. Tal como se ha informa-

do con anterioridad. en el 
evento se discuti rán asun

. tos de importancia cap ital 
-Favor pase a la página 17. 

Garantías para Sembrar 
Exigen los Algodoneros 

Un plazo de siete dias 
para la aprobación de un 
pliego de garantías por 
parle de la Junta Revolu
cionarla de Gobierno. 
acordaron ayer los algodo
neros en la Asa mblea Ge
neral Exlraordlnatia de 
socios de la Cooperativa 
Algodonera Salvadoreña. 

Lo s algodoneros se 
reunieron en · el plantel 
Usululán. donde además 
señalar·on que de la apro-

bación o no del pliego de 
garantias. depende el que 
ellos inicien o no la siem
bra del algodón. 

Entre otros puntos. los 
a l godoneros piden que 
haya garanlias en las plan
taciones. es decir. que es
tén protegidas en cuanto a 
tomas por parle de grupos 
interesados en provocar 
desórdenes y causarles 
daño. 

Insisten. además. en la 

Oficinistas de Haciendas 
Necesitan de Ley Agraria 

Continuando con su posi
ción en relac ión con la re
forma agraria redondeó la 
idea expuesta arriba. indi· 
cando "que los beneficios 
de la reforma agr aria de
ben llega r también a lodos 
aquellos que en una u otra 
form a han contribuido a la 
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aprobación de una ley mo
ratoria por un plazo de cin
co a diez años. para resol
ver los saldos insolutos de 
cosechas anteriores y una 
prórroga de 30 dias al ven
cimiento de pago para el 
crédito de avío. 

Asi mismo. piden que no 
se eleven inconsultamente 
Jos salarios a media tem
porada: sino que cualquier 
medida que quiera tomar
se en relación a ellos. que 
se haga al Inicio de la ·mis
ma. a fin de que lo~ algodo
neros puedan ajustar sus 
presupuestos de cosecha y 
dec idir si les conviene o no 
sembar. y en qué circuns
tancias. a fin de que a me
dia ·temporada los grupos 
interesados en dañar la 
economía nac ionai no ten
gan bases para irrumpir 
en las plantaciones y da-
ñar el cultivo. -

Por ·otra parte afi rman 
los soc ios de la Cooperali· 

"Todo el personal admi
nistrativo y de oficina. que 
por muchos ·años ha traba
jado a las órdenes de los 
prop ietari os de ti er-ras 
afe,c tadas por la legisla
ción de reforma agraria. 
deben incorporarse al pro
ceso a fin de que los benefi
cios de la medida alcancen 
no solamente a quienes 
han trabajado fí sicamente 
la tierra". dijo el l ng. 
Eduardo Palomo Castillo. 
Pres idente de AN E P. 

Proponen Póliza Unica 
para Centro América 

El al to dirigente empre
sa ri al. quien es profesional 
en las ciencias agronómi
cas. en una improv isada 
rueda de prensa dijo a los 
periodistas: .. Estas y otras 
ideas que deseábamos ex
poner en la TV. y que no 
ser á posible hácer mien
tras dure el Estado de SI
tio. quiero platlcarlas con 
ustedes. sin que se l omen 
como una conferencia de 
prensa formal. pero si un 
Intercambio constante de 
Impresiones. ,que servirá 
para que el pueblo salva
doreño acepte lo positivo 
de los cambios. pero pueda 
criticar conslrucllvamen
te los errores. los abusos o 
las falsas ·mel as". 

A l concluir la Octava 
Reunión de Directores y 
Asesores de Adua nas de 
Centro América. los dele
gados acordaron someter 
a estudio Interno en cada 
uno de los paises parlic~ 
panles. la futura acepta
ción de una fórmul a única 
de desalmacenamienlo de 
mer caderias para lodo el 
istmo. dice el diario ·'La 
Nación". de Costa Rica. 

El cóncl ave. dice el 
diario. con duración de dos 
dias. se desarrolló en la 
sede del Instituto Cen
troamericano de ·Adminis
tración Pública. !NCAP. 

De acuerdo con la Infor
mación, la SIECA ha pro
puesto l a adopción de una 

póliza ·única par a el desa l
macenamiento de las mer
cader ías en tod as las 
aduanas del área. Esto se 
sugiere después de un de
ten ido estudio de unifi ca
ción de sistemas y toman
do como base los códigos 
operantes en los paises 
rectores del sistema. 

Los dire c tor es de 
Aduanas. deberán reunir· 
se en abril para lomar una 
r esolución deflnillva. Esto 
hará más factible la traml
l ¡¡clón de documentos para 
ellnduslrlal del área. 

Sobre este particular . la 
Dirección de Aduanas de 
El Salvador no ha dicho 
nada. pero se espera una 
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va Algodonera que no ex is
ten argumentos sólidos ni 
sUfi cien tes para nacionali
zar esa institución algodo
nera,_ puesto que si se pre
tende j ustificar por el he
cho de l a pérdida de 
divisas. ex isten en el Ban
co Centr al de Reserva los 
controles suficientes como 
para efectuarlo. 

Además. insisten en que 
en la comercialización ex
terna del algodón no hay 
Intermediarios. sino que 
son los mismos algodone
ros quienes al través de la 
Coopera ti va efectúan el 
comercio exterior del pro
ducto. 

ACONTECER 
NACIONAL 

ALARMA FRECUENTE 
APARECIMIENTO 
DE CADA VERES 

Alarmada se encuentra 
la ciudadanía con el cons
tante aparecimiento de ca
dáveres. sin ninguna iden
tificac ión. que casi a diario 
se reportan de disllnlos 
rumbos del pais entero. 

Generalmente son aban
donados. o posiblemente 
ultimados. en Jugares ale
jados de las poblac iones. a 
las orill as de los rios. deba
jo de puentes. o en el Inte
rior de propiedades 
agrícolas. Casi a diario son 
tres o más cadáveres que 
las autoridades comunican 
haber sido encontrados. 

Ante esta situación. la 
c ludadan ia espera que 
pronto se haga efectiva la 
campaña de desarme r e
cientemente anunciada. 
ya que se ha visto que los 
delincuentes. aprovechan
do la si tuación de los gru
pos extremis t as. han 
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una tormenta de nieve y un 
apagón. A causa de ello se 
registraron varios acci
dentes de transito y uno de 
ellos fue en el que murió la 
joven Torres. 
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L a ramill a se alarmó 
cuando. entrada la noche 
ella no regresaba de su 
trabajo y se comun icó con 
la Pollcia la cual informó 
que alli lenian un cadáver 
sin idenllficar. La ramilla 

·uegó y en efecto idenllficó 
a la señorita Torres. 

MUERE EN NUEVA ><: 

El profesor Torres tra
baja en el Ministerio de · 
Planificación. en donde 
está recibiendo múltiples 

YO~K.- Aída Crlsli- ' Í:-< 
na Torres, de 25 años, e 
salvadoreña, hija de ¡¡¡ 
Luis Joaquín Torres. m 

- E lla murió en N ueva ~ . demostraciones de condo
lencia por el fatal deceso. York. o. 

Corte Quiere Evitar el 
Paro en los Tribunales 

(1) 
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D> 
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(1) La Corte Suprema de DIARIO DE HOY en su 

Justicia quiere ev itar el edición del viernes. la ~ 
paro de labores en los tri - ASEPOJ. en la asamblea oo 
bunales de la j usticia y ha general que tuvo el jueves ~ 
nombrado una comisión de en San ·Salvador. acordó 
magistrados y jueces para que viernes y sábado de la 
que cambien Impresiones semana anterior conti-
con los directivos de la nuarían con sus paros pro-
" Asociación Salvadoreña gre$ivos de media hora 
de Empleados del Poder diarios en los juzgados. 
Jud icial " (ASEPOJJ. que venian ponlendJ:> en 

Tal como informó EL L-Favor pase a la página 17. 

Declaraciones del Rector: 

Universidad es Santuario 
de los Grupos Populares 

"Con la aquiescencia de 
la direcc ión universitaria. 
este centro de estudios se 
ha convertido en un san
tuario y se ha permitido 
que las organizac iones po
pulares se reúnan en sus 
instalaciones. pero esto -es 
diferente a creer que la 
Universidad se ha conver
tido en un centro de sub
versión" dijo el l ng. Félix 
Antonio Ulloa , Rector de la 
Universidad Nacional. 

El funcion ~rlo conversó 

con los periodistas con mo
tivo de encontrarse en el 
pais y concretamente en el 
recinto universitario, una 
delegación del Consejo Su
perior Univer sitario Cen
troamericano -CSUCA_:_ 
al cual se rei ncorpora 
nuestra casa de estudios. 

El Rector Ulloa solicitó 
a los visitantes su apoyo 
solidario ante lo que califi
có como "agresiones" y 
que las autoridades milita-
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JURAMENTAN DIRECTIVA DE ASERP. En el 
hotel "Siesta " fue juramentada la Directiva de 
l a Asociación de Ejecutivos de Relaciones Públi
cas. entidad que trabaja por la superación de sus 
miembros. El Lic. Manuel de J . Rivas R . al ser 
juramentado como nuevo Presidente. !Foto de 
Araujo! . · 


